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Résumé

L’Algéric a récemment connu des événements importants dans son
hi§toire avec la sortie de millions de marches et avec la participation de divers
segments de la société qui ont balay¢ les rues de la patrie coincidant avec les
¢lections présidentielles, appelant a un changement de régime, connu sous le
nom de « mouvement politique algérien », qui s’eSt rapidement incarné dans
la réalité virtuelle, en particulier Facebook, mais ce dernier en ebt le principal
moteur et a joué¢ un tres grand role dans son activation, son orientation et sa
continuation, et nous essayons dans cet article d’aborder I'étude et ’analyse
des modeles des plus importants. Des pofts Facebook sur le mouvement
politique en Algérie d’un point de vue sociologique, mettant en évidence leur
contenu a travers le contexte social du Hirak ainsi que la nature de la langue
dans laquelle ils ont été¢ écrits.

Mots-clés

Facebook, Publications, Sy§téme, Politique

Abstract

Algeria has lived in the recent period of humiliating events in its hiStory;

with the exit of million of marches and with the participation of various
groups of society; to cross the Streets of the homeland; coinciding with the
presidential elections; the main driver of it and it has had a verry bi grole
in activating directing and continuing and we try in this article to Study and
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analyse models from the mo$t prominent the pofts that you prominent the
posts that you receive on facebook about the political movement in algeria
from the sociological aspect which highlight its content through the social
context of the movement as well as the nature of the language in wich it was
written
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